

令和2年8月臨時会 総務委員会委員長報告

21番 手塚 秀樹でございます。

私から、本市議会臨時会におきまして、総務委員会に付託されました議案の審査の結果につきまして御報告申し上げます。

総務委員会に付託されました議案につきましては、原案を可決すべきものと決定した次第であります。

次に、委員会において論議され、市当局に要望いたしました主なる事項について申し上げます。

議案第71号 令和2年度長野市一般会計補正予算のうち、歳出、第2款 総務費、第1項 総務管理費において、総務部及び会計局が行う、国の地方創生臨時交付金を活用した事業について2点申し上げます。

1点目は、職員テレワーク環境整備事業についてであります。

テレワークは、職場に出勤する職員数を減らすことで感染拡大防止に効果があるとともに、育児や介護等のライフワークに応じた働き方に対応できるため、コロナ禍を契機に取組を進めることで、市役所業務が新しい生活様式に対応するようになるとともに、働き方改革につながることも期待されます。

今回の事業は、現在試行している在宅勤務の課題を解決しつつ、情報セキュリティの確保をシステム上で解決した、テレワークのためのネットワーク環境を整備するものであり、加えて、昨年の東日本台風災害の避難所において、緊急工事によって対応した情報伝達・情報共有のための取組が、今回の機器の導入によって、いつでも対応出来るようになり、災害への備えにもなる事業であります。

一方、労務管理が難しいなどテレワークには課題もあることから、服務規定の整備を並行して行うとの説明がありましたので、本格実施に適合できる運用の仕組作りに取り組むよう要望いたしました。

2点目は、キャッシュレス決済導入事業についてであります。

キャッシュレス決済は、市民の支払い手段が増えることで利便性が向上するとともに

に、現金に触れる機会や銀行窓口等への訪問機会を減らせるため、感染症対策としても有効であります。

つきましては、早期導入に向けて可能な限り前倒しできるように努力するとともに、導入後は利用状況を検証し、今後の収納方法の拡大について検討するよう要望いたしました。

以上で報告を終わります。

令和2年8月臨時会 福祉環境委員会委員長報告

22番 北澤 哲也でございます。

私から、本市議会臨時会におきまして、福祉環境委員会に付託されました議案の審査の結果につきまして御報告申し上げます。

福祉環境委員会に付託されました議案につきましては、原案を可決すべきものと決定した次第であります。

以上で報告を終わります。

令和2年8月臨時会 経済文教委員会委員長報告

19番 松井 英雄でございます。

私から、本市議会臨時会におきまして、経済文教委員会に付託されました議案の審査の結果につきまして御報告申し上げます。

経済文教委員会に付託されました議案につきましては、原案を可決すべきものと決定した次第であります。

次に、委員会において論議され、市当局に要望いたしました主なる事項について申し上げます。

議案第71号 令和2年度長野市一般会計補正予算のうち、歳出、第7款 商工観光費、第1項 商工費について申し上げます。

プレミアム商品券事業についてであります。

本事業は、新型コロナウイルス感染症の影響により落ち込んだ市内経済の活性化を図るため、市内の店舗・事業所で利用することができる「ながのビッグプレミアム商品券」を発行するものであります。

今回の「ながのビッグプレミアム商品券」は、商品券事業としては過去最大規模であり、市民の購買意欲の喚起、また、これによる市内経済の活性化が期待されます。

については、10月からの商品券購入申込に向けて、購入する市民や取扱登録を希望する事業者に対して分かりやすい広報を行い、丁寧に周知することを要望いたしました。

また、商品券の購入手続の際、引換場所などが3密とならないよう、感染拡大防止策を講じた上で事業を実施することについても併せて要望いたしました。

以上で報告を終わります。

令和2年8月臨時会 建設企業委員会委員長報告

23番 市川 和彦でございます。

私から、本市議会臨時会におきまして、建設企業委員会に付託されました議案の審査の結果につきまして御報告申し上げます。

建設企業委員会に付託されました3件の議案につきましては、全て原案を可決すべきものと決定した次第であります。

以上で報告を終わります。